



夏休みの思い出の1ページに ～親子かじかとりまつり～

夏休みに入って間もない7月29日、下川口河原を会場に「親子かじかとりまつり」が開催され、県内外から約300人もの親子が参加しました。主催は村観光協会と温泉旅館組合。

当日は、参加した皆さんに思う存分楽しんでもらおうと約1600匹のかじかを放流したほか、宝探しやかき氷の早食い競争も行われ、子どもたちも喜んでいました。

新潟市から家族4人で参加した神田晴企さんは「関川村へはプライベートで何度か遊びに来たことがあります。かじかとりまつりには初めて参加しました。実際にやってみて面白かったのですが、むずかしかったです。頑張って2匹とることが出来ました」と初めてののかじかとりを満喫していました。

ダムと自然に親しむ ～おいしいダム湖畔まつり～

森と湖に親しむ旬間に合わせ、7月28日、大石ダム湖畔県民休養地を会場に「おいしいダム湖畔まつり」が行われ、家族連れや子どもたちで賑わいました。

関川小龍泉太鼓クラブによる力強い演奏で幕を開けたおいしいダム湖畔まつり。湖面に飯豊連峰が写し出される景観の楽しめるダムとして知られる大石ダム周辺では、カヌー体験やダム見学、フリーマーケットなどさまざまなイベントが行われ、会場を訪れた家族連れなどを楽しませていました。

関川小龍泉太鼓クラブの一員として参加した佐久間美花さん(6年・下関)は「少し緊張したけど、リズムよくできて良かった。練習の成果を十分出すことが出来て、楽しく演奏できました」と特設ステージでの演奏に満足していました。



夏の夜に響き渡る子どもたちの声

上関集落で七夕まつり

8月7日、上関集落では毎年恒例となった七夕まつりが行われました。

これは、上関子供会の主催によるもので、約100年以上にわたって行われてきた夏の伝統行事。

当日は、集落内の子どもたちや保護者など約30人が参加し、願い事の書かれた短冊などで飾り付けられた竹の小枝をリヤカーに縛り、集落内を約1時間半にわたって練り歩きました。



新潟市からまつりを見学に来た男性は「インターネットを見て、まつりのことを知りました。県内各地で行われる七夕まつりをいろいろ見ましたが、子どもたちも元気がよく、ランタンの灯りもきれいで素晴らしいです。素朴な感じも良かったです。新潟から来た甲斐がありました」と喜んでいました。

大きな声を出して頑張った子どもたち。短冊に書いた願いが叶うと良いですね。

第63回 新潟県消防大会



2位とはわずか1点差
第2分団九ヶ谷隊
歓喜の5位入賞！

35 を超える猛暑日となつた8月5日、グリーンパークあらかわ総合運動公園駐車場を会場に、第63回新潟県消防大会が開催され、小型ポンプ操法の部に第2分団九ヶ谷隊が出場し、18チーム中、見事5位入賞という素晴らしい成績を収めました。

当日は、村からも大勢の応援団が会場に駆けつけ、選手は地元の声援を背に、精一杯の操法を披露。結果発表の瞬間、関川村消防団の名前が呼ばれると、選手たちの目から涙がこぼれ、応援席からは歓声と拍手が鳴り響きました。指揮者を務めた新野大二郎さん(金丸)は「本番を終え、やりきった感があります。この4か月間、本当に練習がきつかった。県大会は自身2回目の出場ですが、今回は指揮

者としてみんなをまとめていこうという思いが強かった。ぶつかり合ったこともあったけどみんなと協力して取り組めました。みんなには感謝しありません。ありがとうございます。ありがとうございました」と感想を話していました。

入賞おめでとうございました。

選手紹介 *敬称略
指揮者 新野大二郎(金丸)
1番員 石山真太郎(下川口)
2番員 石山竜太郎(下川口)
3番員 八幡 忠隆(片貝)
補助員 伊藤 浩昭(関出)

第1位	見附市消防団	88・00点
第2位	新発田市消防団	83・75点
第3位	長岡市消防団	83・75点
第4位	柏崎市消防団	83・75点
第5位	関川村消防団	82・75点
第6位	上越市消防団	79・75点
	上越方面隊	

川遊び&バームクーヘン作りに 子どもたちも大喜び!

~ タランペクラブ夏の陣 H24 ~



今年で4回目を迎えた「タランペクラブ夏の陣」(加藤克徳代表・鮎谷)が、8月18日、大石川(鮎谷地内)で行われ、村内から約40人の親子が参加しました。

これは、自然とのふれあいを通して、生きる力を身につけてもらうことを目的に行われているもので、参加した子どもたちは、かじかとりを楽しんだり、浮き輪を身に付けて泳いだり、あみを片手に生き物探索をするなどして川遊びを満喫しました。

初めて参加したという大

島寿仁さん(4年・上野新)は「川遊びは楽しいです。かじかとりもおもしろい。川の中で大きな魚を見つけただけで、とれなくて残念でした。来年もあつたら、また来たいです」と笑顔がはじけていました。

また、子どもたちは川遊びのほかにバームクーヘン作りにも挑戦。竹にホットケーキミックスと卵で作った生地を何層にも巻いて焼き上げ、出来立ての「手作りバームクーヘン」をみんなでおいしくいただきました。